

Colomer dice que es «más seguro» ahora viajar que «quedarse en casa» - Mediterráneo - 29/10/2020



► De izquierda a derecha, Carlos Cabrera, José Martí, Eva Alcón, Francesc Colomer y Rafael Lapiedra, durante la inauguración del congreso en la UJI, ayer.

CONGRESO INTERNACIONAL DE TURISMO EN LA UJI

Colomer dice que es «más seguro» ahora viajar que «quedarse en casa»

► Reivindica que el problema no está en los lugares, sino en «la actitud de cada uno»

► Plantea como reto eliminar la dependencia actual del sector frente a los turoperadores

DAVID DONAIRE
ddonaireptarch@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

A pesar del miedo que genera el covid, «que atena y retiene», «es más seguro viajar que quedarse en casa». Así de contundente rompió ayer una lanza a favor del sector el secretario autonómico de Turisme, Francesc Colomer, que protagonizó la primera conferencia del Congreso Internacional de Turismo Universidad-Empresa, organizado por la UJI, cuya duodécima edición -acabará hoy con las ponencias de varios expertos- se

centra en abordar el nuevo paradigma turístico tras la llegada de la epidemia del coronavirus.

Colomer aseveró que, a pesar de que este año ha sido una «tormenta perfecta» para «destruir el turismo», el sector ha resistido. Y remarcó una vez que más que «no hay una crisis» del sector como tal, sino una crisis sanitaria que lo afecta. El máximo responsable de Turisme Comunitat Valenciana lamentó lo «estigmatizados» y «señalados» que están en ocasiones las playas o los hoteles, ya que no hay ningún dato que muestre que son inseguros, subrayó. «El proble-

ma no es viajar, es la actitud de cada persona», puntualizó, a la vez que reiteró que los espacios turísticos reglados son «más seguros que nuestro lugar de origen».

DESAFÍO PARA EL FUTURO // Uno de los retos que puso encima de la mesa es «programar el final de las grandes dependencias» respecto a los turoperadores. Reconoció que estos entes han contribuido -y seguirán haciéndolo- a la globalización, con lo que ello implica: «Levantar y desploman destinos en función de sus designios». Y puso como ejemplo la caída de Thomas Cook, un caso que ya fue «un aviso» para los que apuestan tanto a un turoperador. Para «diversificar» más y reforzar la conexión entre emisor y destinatario, Colomer apuesta por la digitalización y fortalecer el uso de las nue-

vas tecnologías en un ecosistema, reiteró, que es «un sector de personas cuidando a personas».

Mientras, la rectora de la UJI, Eva Alcón, apeló a la necesidad de seguir apostando por la «innovación» como vía para afrontar el escenario poscovid «con las máximas garantías». Además de ese factor, recalzó que la digitalización y la transición ecológica, junto a la hospitalidad y la seguridad, son «elementos esenciales en la respuesta de los destinos turísticos».

'CASTELLÓN SEÑIOR' // Por su parte, el presidente de la Diputación, José Martí, recordó que el programa *Castellón Señor*, que se encuentra ahora en fase de preinscripción, está preparado para retomar los viajes -dirigidos a personas mayores- en primavera si la evolución de la pandemia lo permite. ▢